



▲愛治小と三島小の児童の皆さん

海を越えて児童が交流

夏休みに入り各公民館主催のキャンプがそれぞれ行われ、愛治小学校（6年生11名）と三島小学校（6年生15名）の児童は合同で宇和島市津島沖の竹が島へ行きました。昼は海水浴や釣りを楽しみ、夜のキャンプファイヤーでは、地元の竹が島小学校の児童（4名）と交流。それぞれの小学校の紹介や校歌を歌ったり、一緒に花火をしたりと楽しい時間を過ごしました。夏休みの楽しい思い出がまた一つ増えましたね。

第7分団が小型ポンプの部で優勝！

8月6日、宇和島市において愛媛県消防操法大会地区大会が行われ、鬼北町から小型ポンプの部に第5分団第1部（小倉）と第7分団（父野川・上大野）、ポンプ車の部に第1分団第5部（旭町）がそれぞれ出場。早い時期から練習しているとあってどの分団も息のあった操法を披露しました。その中でも第7分団の皆さんには俊敏な動きと揃った演技で、高得点をマーク。見事優勝を飾り、9月10日に開催される県大会出場を決めました。



▲放水始め！



▲優勝した第7分団の皆さん

平成18年度コミュニティ助成事業

財団法人自治総合センターのコミュニティ助成事業の助成を受け、近永の鬼北町町民会館に屋外音響機材および視聴覚機材を整備しました。この事業は、宝くじ普及広報事業として、自治総合センターが受け入れた宝くじ収益を財源として、コミュニティ活動に助成し、コミュニティの健全な発展を図っているものです。

今回購入し整備された機材は、今後さまざまな住民のコミュニティ活動に幅広く利用されます。

